

Composición tema "una excursión por Mercedes"

El 8 de junio fuimos a visitar con el grupo de colegas y familiares la ciudad de Mercedes y sus alrededores, de la mano de Sandra nuestra guía turística.

Mercedes es una ciudad que dista 100 km. de Bs. As, se encuentra junto al río Luján, surcada por tres ferrocarriles (hoy funciona uno solo), ésto hizo que en el siglo XIX se la propusiera como capital de la provincia. Fue declarada ciudad en 1865, es cabecera del Dpto. Judicial de Mercedes y del Arzobispado de Mercedes (Luján depende de ellos.)

Su catedral es neogótica: CATEDRAL BASILICA NUESTRA SEÑORA DE LAS MERCEDES.

IGLESIA DE SAN PATRICIO: En el siglo XIX la comunidad irlandesa comenzaba a construir escuelas y templos. En 1872 tenía una manzana con escuela y biblioteca y un convento de hermanas, en la década del ochenta se transformó en casa parroquial de los palotinos. En 1892 se inaugura la primera iglesia dedicada al patrono de Irlanda, de estilo gótico con su campanario de 25 tn. de bronce y 24 campanas (el más grande de Latinoamérica), que suelen dar conciertos de campanas para las fiestas patrias. Nos despidieron con un pequeño concierto de órgano.

Pasamos por la parroquia SAN LUIS GONZAGA (1874) de los jesuitas.



La fundación de la actual ciudad tuvo origen en la época colonial, como intento de contrarrestar a los malones (los Puelches y Pampas fueron los aborígenes de esa zona).



En 1745 se creó el CUERPO DE CABALLERIA BLANDENGUES DE LA FRONTERA, para frenar el avance de los indios.

En las afueras de la ciudad existe una antigua pulpería (1830) a orillas del río Luján, era visitada por gauchos como JUAN MOREIRA, del que se conserva el pedido de captura original. Fue escenario de las películas "DON SEGONDO SOMBRA " y "LA PULPERA DE SANTA LUCIA ".



Luego de almorzar un muy rico asado y/o pastas en un agradable restaurant de la ciudad nos dirigimos por el camino a Luján a un pintoresco pueblito llamado TOMAS JOFRE que para no morir sin ferrocarril, a algún visionario se le ocurrió transformarlo en un polo gastronómico, donde existen todo tipo de restaurants y casas de té, donde los fines de semana son muy concurridos.

Luego de pasar un día muy agradable y placentero, emprendimos el regreso a nuestros hogares, esperando tal vez otra salida.

